

《めざす子ども像》

自分の思いが言える子  
相手の気持ちがわかる子  
いろいろなことに挑戦する子

5月の生活目標：協力して楽しい運動会にしよう

みんなで団結！



子ども達、保護者の皆様、地域の皆様、そして教職員がいっしょになり楽しい運動会となりました

5月18日(日)1日延期とはなりましたが、令和7年度東又小学校大運動会を行うことができました。今年のスローガン『勝利の風を 巻き起こせ～すべての競技を全力で～』を目標に、仲間を信じ、自分を信じて一人一人が全力で取り組んだ運動会となりました。最後になっても全力で走る姿、自分の役割をしっかり果たす上級生の姿、一生懸命拍手で応援する下級生の姿などたくさん場面東又小学校の子ども達の力を見ることができました。みんな本当に良く頑張ったと思います。

今年度も新入児・幼児かけっこ、敬老宝つり、PTA競技への参加、来賓の皆様や地域の皆様にもご来場いただきましたことをうれしく思います。ありがとうございました。

振り返って・・・

応援合戦

6年生が中心となって、赤組白組それぞれが工夫をこらした応援合戦となりました。歌やオリジナルダンスで下級生も身体いっぱい使って盛り上げました。競技の練習以外にたくさん時間を使い、みんなのために準備や練習をしてきていました。



1・2年生

1・2年生は演技種目としてマスト登りに取り組みました。1年生は、入学してからの練習でしたが、始めた頃より速く登ることができるようになりました。最後までがんばることもつながったと思います。恒例のダンス玉入れでは、「マルモリ」ダンスを可愛く踊って見せてくれました。白組の入った玉も100個越えてびっくりです。「それいけ!1・2年生」では、今年1番の話題となっている「アンパンマン」にちなんだ競技に挑戦!練習の中でも2年生が1年生を優しく助けたり声をかけたりする場面もみられました。



### 3・4年生

音楽に合わせての入場。「一輪車パレード」では、一人演技、二人演技…輪を3人でもって回る演技等これまでの練習と日々の努力あつての素晴らしい姿でした。とても緊張感のある課題種目ですので、演技を終えた子ども達の表情からやり切った満足した気持ちが伝わってきました。「遠くはイヤ!」は、一升瓶に少しでも早く色水を入れる競争。走る距離が毎回当たる番号によって違うのでどちらが勝つか運次第です。「東又サーキット」では、筋トレ10回、縄跳び10回、フラフープ20回、最後に私とのじゃんけん…となかなかハードな種目でした。この練習で随分筋力もアップしたのでは?



### 5・6年生

5・6年生が心一つなって元気いっぱい掛け声もかけて踊った鳴子踊り。下級生も、上級生になったらこんな風に踊りたいなあと思ったことでしょう。この踊りをまた来年へと5年生が引き継いでくれることを期待しています。今年も興津の法被を着て粋に踊りました。「いざ、勝負!」では、タイヤと砂袋では得点が違うので、戦う前に作戦会議をして攻めました。引き合う場面では応援する方も力が入りました。「ミッションインポッシブル」では、恒例の借り人競争。今年は、何がミッションか、マイクの前で発表してから人探しをしたので、どんな人を探したいのかよく分かりました。下級生をおんぶしたり手をつないで走ったりする姿はいつ見ても和みます。高学年の全力の姿は下級生の手本であり、あこがれです。



NO.9に続く

